

Pressemitteilung:

Neue Technologie im Krankenhaus Spremberg

Spremberg, 14. November 2023. Am Krankenhaus Spremberg ist seit dem 10. November 2023 der Computertomograph (CT) „Somatom Scope“ der Firma Siemens im Einsatz, das Gerät ist zunächst für zwei Wochen in einem mobilen Technikwagen auf dem Gelände des Krankenhauses untergebracht. Eine lückenlose Patientenversorgung ist damit über den gesamten Einbauprozess des neuen Geräts gewährleistet. Auch der Notfallprozess sowie der stationäre Ablauf werden nicht gestört.

Der Computertomograph mit neuartiger Technologie wird den Patientinnen und Patienten der Radiologischen Praxis, des Krankenhauses und der Notaufnahme ab 27. November 2023 vollumfänglich zur Verfügung stehen. Mit diesem können routinemäßig hochentwickelte Verfahren mit optimierter Strahlendosis bei hoher Bildqualität eingesetzt werden – angetrieben durch Künstliche Intelligenz und entwickelt, um die Untersuchungen zu optimieren. Spezielle Softwareprogramme ermöglichen das Scannen mit verbessertem Jodkontrast, wodurch die Kontrastmittelmengen reduziert werden können. Außerdem arbeitet das Gerät des Typs „SOMATOM go.UP“ der Firma Siemens bedeutend leiser als andere Modelle. Es eröffnet im Routineeinsatz neue Möglichkeiten zur Prävention und trägt zu einer hochqualifizierten Patientenversorgung bei.

„Wir freuen uns sehr über diese neue hervorragende Technik und ab dem 27. November 2023 dann auf ein dauerhaft fest verbautes hoch modernes CT-Gerät“, sagt Frau Dr. med. Romy Ziegenhardt, Fachärztin für diagnostische Radiologie in der Radiologischen Praxis. Sie betont weiter: „Mit der räumlichen Anbindung der Radiologischen Praxis im Jahr 2012 an das Krankenhaus Spremberg und insbesondere an die Notaufnahme können aufgrund der kurzen Wege tagtäglich Patientinnen und Patienten auf schnellstem Weg untersucht werden – bald nun mit modernster Technik.“

Tobias Grundmann, Geschäftsführer des Krankenhauses Spremberg sagt: „Mit dem neuen CT gehen wir einen großen Schritt, um die Medizintechnik unseres Hauses noch stärker an die Bedürfnisse unserer Patientinnen und Patienten anzupassen. Es ist eine Investition in sowohl die Versorgungsqualität als auch in die Patientensicherheit.“

Medienkontakt:

Anja Broschinski, M.A.
Referentin Öffentlichkeitsarbeit und Klinikleitung
Krankenhaus Spremberg
Karl-Marx-Straße 80, 03130 Spremberg
Telefon: 03563/52496
E-Mail: abroschinski@krankenhaus-spremberg.de

Über die Spremberger Krankenhausgesellschaft mbH:

Die Spremberger Krankenhausgesellschaft mbH im brandenburgischen Spremberg wurde 1869 als städtisches Krankenhaus in Betrieb genommen und besteht aus den Abteilungen Innere Medizin, Gynäkologie, Chirurgie, Anästhesie und Notfallmedizin sowie Psychiatrie.

Die Trägerschaft des Hauses besteht aus der Stadt Spremberg und dem Förderverein Krankenhaus Spremberg e.V. Die Mitgliedschaft des Fördervereins besteht bis zu nahezu 90 % aus den mehr als 300 Mitarbeitenden des Krankenhauses.

Die Spremberger Krankenhausgesellschaft mbH trägt die Verantwortung für die Unternehmensbereiche Krankenhaus Spremberg, Psychiatrische Tageskliniken in Spremberg, Guben und Forst, den Betriebskindergarten, das Medizinische Versorgungszentrum Poliklinik Spremberg GmbH (MVZ) sowie die Klinik-Verpflegungs- und Service-Gesellschaft mbH (KVS).